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ATA Nº 12/2022 – Reunião Extraordinária daCongregação do CFAC, da Universidade Federal doSul da Bahia (UFSB), Campus Sosígenes Costa,realizada em 1º de agosto de 2022.
1 Reunião ocorrida dia 1º de agosto de 2022, às 10 horas, metapresencialmente, na sala virtual
2 https://mconf.rnp.br/webconf/csc-3. Estavam presentes: Aline Nunes de Oliveira (Coordenadora
3 ACC); Bernard Pêgo Belisário (Vice-Decano do CFAC); Cristiane da Silveira Lima (Coordenadora
4 do Curso BI Artes); Ariane Stolfi (Vice Coordenadora do Curso Som Imagem e Movimento - SIM),
5 Sergio Barbosa de Cerqueda (Coordenador EPArtes), Eloisa Leite Domenici (Coordenadora
6 EDramaturgias); Spensy Pimentel (Coordenador do Curso de Jornalismo); INFORMES: a).
7 Bernard Belisário iniciou a reunião e informou sobre prazo para envio da proposta de planejamento
8 2022.3. Spensy Pimentel perguntou se Joana Brandão estará disponível. Bernard Belisário explicou
9 que o processo de remoção de Joana Brandão precisa da assinatura da Decana do IHAC/CPF. E

10 confirmou que haverá reunião para alocação docente na próxima sexta-feira. Sérgio Cerqueda
11 informou que o edital para EPArtes está pronto, com previsão de publicação em breve. Bernard
12 Belisário informou sobre pedido de utilização das mesas da Sala de Artes pelo administrativo e os
13 presentes concordaram. Pauta Única - Mudança do regime letivo de Quadrimestre para
14 Semestre. Bernard Belisário informou sobre a proposta. Lembrou que o Prof. Spensy foi indicado
15 como relator. Spensy Pimentel apresentou a síntese do parecer. Destacou os principais pontos prazos
16 exíguos, mudança adicional não discutida com a comunidade aulas de 50 minutos e diminuição da
17 CH do FG de 420 para 360 horas. Extensão de tempo para conclusão das licenciaturas e ausência de
18 estudos desta implicação. Houve pouco alcance para debate em abril/2022. Ao final propôs aumento
19 de 6 meses para conclusão do regime. Spensy Pimentel esclareceu que o que será apreciado no
20 Consuni será a aprovação ou não da mudança de regime de quadrimestre para semestre e que os
21 detalhes serão debatidos a seguir. Pontuou que, apesar de prever resolução de problemas de
22 locomoção/transporte estudantil, a redução de hora aula apresentará problemas quando em prática.
23 Ariane Stolfi comentou a semestralidade e considerou o prazo de 31 de agosto impraticável. Eloisa
24 Domenici comentou sobre o processo de alteração do regime letivo. Ressaltou a importância de
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25 minimizar os prejuízos aos cursos. Pontuou a importância de observar o tempo máximo de conclusão
26 para não comprometer a interdisciplinaridade. Argumentou que os cursos complementares podem
27 tornar-se concorrentes e trazer impactos negativos. Recomendou cuidado no planejamento da
28 alteração do regime para semestre. Cristiane Lima lembrou dos argumentos trazidos pela Reunião
29 LI, posicionamentos apresentados na reunião ordinária de Congregação do CFAC no mês de junho
30 de 2022. Demonstrou preocupação com o prazo exíguo, mas principalmente com a maneira de
31 coexistência das matrizes quadrimestre/semestre de ingressantes e de estudantes veteranos.
32 Demonstrou preocupação com o sistema de equivalências de todos os componentes. Reforçou que a
33 compatibilização é o que mais preocupa. Salientou que o NDE entrou em “consenso” sobre a proposta
34 não alterar os CCs de 60 horas para evitar estudos de equivalências. Cristiane Lima sugeriu dividir
35 os temas apresentados no documento da Progeac. Eloisa Domenici comentou que esse enxugamento
36 talvez deva prever a re-elaboração dos CCs e até mesmo a fusão de alguns destes CCs. Bernard
37 Belisário esclareceu que a Congregação deve considerar o despacho emitido pela Prof.ª Milena que
38 prevê aprovação ou não aprovação e, em seguida, encaminhamento para a Câmara de Graduação,
39 caso aprovado. Expôs que a votação no Consuni não abarca regulamentação, somente a
40 semestralidade. Aline Nunes registrou que os problemas novos vão surgir na aplicação prática dos
41 componentes, também defendeu a integração dos componentes curriculares comuns ao Curso de
42 Jornalismo, ACC, SIM e/ou outros. Ponderou que, ainda que seja aprovada, a extensão do prazo em
43 06 meses, os problemas não serão eliminados, sugeriu intercampia e intercursos. Bernard Belisário
44 agradeceu e concordou. Sérgio Cerqueda comunicou que as reuniões inter NDEs não estão sendo
45 realizadas. Ponderou a importância desta reunião. Destacou a importância da reunião presencial.
46 Falou que, se a Câmara de Graduação for responsável pela regulamentação, a Congregação do CFAC
47 deve refletir como a Câmara de Graduação vai deliberar em favor do CFAC ou não. Apresentou-se
48 favorável, mas defendeu o direito a voz da Congregação. Levantou possibilidade de distorção. Spensy
49 Pimentel fez comentários e apresentou a proposta do colegiado de Curso Jornalismo de desmembrar
50 os pontos. Com a inclusão de Câmara de Graduação e movimentação estudantil para rediscutir a
51 semestralidade, há nova nuance. Destacou que a diminuição de tempo hora/aula, diminuição de carga
52 horária de cursos como a Formação Geral e aumento de tempo para conclusão dos cursos devem ser
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53 os principais pontos a serem debatidos. Relatou constrangimento ao participar da reunião da Câmara
54 de Graduação. No tocante à forma de aplicar a semestralidade, reforçou a importância da reunião
55 inter NDEs em agosto. Sérgio Cerqueda concordou com o Prof. Spensy referente à Câmara de
56 Graduação. Bernard Belisário também comentou sobre a Câmara de Graduação. Sérgio Cerqueda
57 argumentou que a Câmara de Graduação não pode ser a única instância de regulamentação da
58 proposta, mas deve incluir as Unidades. Bernard Belisário concordou. Eloisa Domenici reforçou que
59 o processo está restrito à Câmara e pode fragmentar as Unidades/NDEs. Concordou com Prof. Sérgio
60 referente à reunião de NDE e sugeriu um fórum permanente nas Artes. Bernard Belisário comentou
61 sobre a proposta. Spensy Pimentel ressaltou o fortalecimento da instância de conversa e sugeriu
62 integrar o campus. Os membros comentaram. Spensy Pimentel perguntou sobre a possibilidade de o
63 Consuni estabelecer uma comissão para consulta à Câmara de Graduação. Sérgio Cerqueda
64 concordou. Ariane Stolfi falou da impossibilidade de se iniciar em janeiro/2023. Falou que tem que
65 manifestar voto contrário, mas se for discutido à parte é possível votar a favor - em parte. Eloísa
66 Domenici, Spensy Pimentel, Bernard Belisário, Sérgio Cerqueda debateram sobre a proposta. Ariane
67 Stolfi manifestou-se contra a alteração da hora aula. Cristiane Lima manifestou-se contra a redução
68 da FG. Bernard Belisário perguntou aos presentes sobre o encaminhamento. Os membros debateram.
69 Todos concordaram que a retirada da proposta - caso solicitada pelos estudantes - é adequada e
70 apoiada pela Congregação CFAC. Registrada a proposta de adiamento. Retirada caso haja
71 possibilidade. Todos os membros concordaram. Caso entre em pauta, o mais provável: A
72 Congregação decidiu aprovar com destaque no limite pedir declaração de voto. Os destaques (Prazo,
73 Formação Geral). Item aprovado. Indo à Câmara de Graduação, incluir instâncias de forma mais
74 democrática. Item aprovado. Nada mais havendo a tratar, Bernard Belisário encerrou a reunião, da
75 qual eu, Joelma Boto, lavrei a presente Ata, que será assinada e aprovada pelos membros.

Aprovada em: - - .
Assinaturas:
Nome completo/Assinatura Assinatura:
Aline Nunes Oliveira acesso remoto
Ariane de Souza Stolfi Acesso remoto
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Bernard Pego Belisario acesso remoto
Cristiane da Silveira Lima acesso remoto
Eloisa Leite Domenici Acesso remoto
Sergio Barbosa de Cerqueda acesso remoto
Spensy Kmitta Pimentel acesso remoto
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